



10 Pièces

6933 m²

Réf. 6088

3 395 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face aux Hauts de Cagnes, cette propriété spacieuse, en position dominante, offre un cadre paisible et verdoyant avec une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, ainsi qu'une vue imprenable sur le vieux village et le château des Hauts de Cagnes. Récemment rénovée, elle s'étend sur environ 435 m² et dispose d'un vaste salon lumineux avec salle à manger, ouvert sur une élégante cuisine, le tout donnant accès à une grande terrasse ensoleillée. La maison compte 6 chambres avec salles de bains privatives, ainsi qu'une maison indépendante comprenant 2 chambres supplémentaires. Sur un terrain ...

Facing Hauts de Cagnes, this spacious property, in a dominant position, offers a peaceful, leafy setting with exceptional panoramic sea views, as well as a breathtaking view of the old village and the Hauts de Cagnes castle. Recently renovated, it extends over approx. 435 sqm and features a vast, bright living room with dining area, opening onto an elegant kitchen, all with access to a large, sunny terrace. The house has 6 bedrooms with en suite bathrooms, plus an independent house with 2 additional bedrooms. The 6,930 sqm landscaped grounds include a superb infinity pool, garage and plenty of ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

